

Le plus ancien élève encore vivant est Son Eminence qui termina son cours en 1836. Viennent ensuite par ordre chronologique :

- 1837.—M. O. Campeau.  
 1839.—Mgr O'Reilly,  
 Mgr Tanguay,  
 Mgr Marquis.  
 1841.—M. l'abbé C. Trudelle,  
 M. l'abbé J. Bourassa,  
 M. le Dr N. Gravelle.  
 1842.—Son Honneur le juge Plamondon,  
 M. Eugène L'Ecuyer.  
 1843.—M. l'abbé E. Hallé,  
 Son Honneur le juge Casault,  
 M. John Burroughs.  
 1844.—M. le Dr B. Godbout,  
 M. F. Baillargé,  
 M. F. Langlois,  
 M. Philippe Huot,  
 M. le Dr C.-E. Lemieux.  
 1845.—M. Thomas Fournier.  
 1846.—Sir Hector-L. Langevin,  
 M. l'abbé H. Suzor,  
 Mgr Thomas Connolly.  
 1847.—M. l'abbé O. Audet.  
 1848.—M. l'abbé H. Verreau,  
 M. Ph. Jolicœur,  
 M. Augure Bernier.

26 survivants sur 395 élèves du premier demi-siècle ! Com-  
 bien en restera-t-il de ceux-là pour inaugurer le vingtième  
 siècle ? Trois ans encore, et le mystère de ces vies nous  
 sera dévoilé !

N.-E. DIONNE.